

“Betrachtungen zur Qualität”

Es ist unklug, zu viel zu bezahlen, aber es ist noch schlechter zu wenig zu bezahlen. Wenn man zu viel bezahlt, verliert man etwas Geld. Das ist alles. Wenn man dagegen zu wenig bezahlt, verliert man manchmal alles, da der gekaufte Gegenstand die ihm zugesetzte Aufgabe nicht erfüllen kann.

Das Gesetz der Wirtschaft verbietet es, für wenig Geld, viel Wert zu erhalten. Nimmt man das niedrigste Angebot an, müssen sie für das Risiko das sie eingehen oft etwas hinzu rechnen. Und wenn man das tut, bleibt genug Geld übrig, um für etwas Besseres mehr zu bezahlen.

***Die Bitterlichkeit schlechter Qualität,
hält oft noch lange nach,
wenn die Süße des niedrigen Preises
schon lange vergessen ist !!!!***

